

Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	27.05.2010	

Anlass:

- Mitteilung der Verwaltung
- Beantwortung von Anfragen aus früheren Sitzungen
- Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung
- Stellungnahme zu einem Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung

Brüsseler Platz - Umsetzung der Vorschläge aus dem Moderationsverfahren - Sachstandsbericht

Im Folgenden wird erneut der aktuelle Sachstand auf den Beschluss der Bezirksvertretung Innenstadt vom 11.03.2010 zur Umsetzung der Vorschläge aus dem Moderationsverfahren mitgeteilt:

1. Stadtinformationsanlage auf dem Brüsseler Platz

im Ortstermin am Brüsseler Platz am Dienstag, 04.05.2010, bestand nach einem gemeinsamen Rundgang über den Platz Einvernehmen über das Aufstellen der Stadtinformationsanlage (SIA) an dem als Anlage 1 - 3 angehängten Fotos und Lageplan abgebildeten Standort.

Die Baugenehmigung ist erteilt, das Fundament ist bereits gegossen und die SIA wird am Mittwoch, den 19.05.2010 aufgestellt und mit den entsprechenden Informationen bestückt werden. Das Plakat, das von vorne und hinten auf der SIA ausgehängt werden soll, ist als Anlage 4 beigelegt.

Die entsprechende Beleuchtung wird in der kommenden Woche installiert werden.

2. aktuelle Situation am Brüsseler Platz

In den vergangenen Wochen sind von den Anwohnern des Brüsseler Platzes keine Beschwerden an das Ordnungsamt gerichtet worden. Dies ist allerdings primär auf die

aktuelle Wetterlage zurückzuführen.

3. Aachener Weiher

Am Samstag, 15.05.2010 hat bei 13 °C die erste kleine, leise Kulturveranstaltung „Reggea-Tunes mit Dr. Dondo“ mit 50 bis 60 Besuchern stattgefunden. Von diesen waren zu einem großen Teil Gäste des Brüsseler Platzes. Dort wurde vor Beginn der leisen Kultur am Aachener Weiher ein Schild aufgestellt – lediglich ca. 10 Leute blieben auf dem Brüsseler Platz. Die leise Kulturveranstaltung wurde sehr gut angenommen: Bisher gab es keine negative Kritik, sondern nur positive Resonanz.

Bei der derzeitigen Witterung gibt es ansonsten so gut wie keine Besucher auf der Platzfläche am Aachener Weiher.

Im Internet wurde auf facebook von einem der Freunde des Brüsseler Platzes eine Gruppe „Am Aachener“ eröffnet. Auf dieser Seite wird auf die leisen Kulturveranstaltungen Am Aachener hingewiesen. Es gibt ein reges Interesse und ausschließliches positives Echo auf dieses Vorgehen.

Auf der Internetseite www.bruesselerblog.de soll ein Hinweis auf die Internetseite „Am Aachener“ hinterlegt werden.

4. Toilettensituation am Aachener Weiher

Mit der AWB finden zur Zeit weiterhin Gespräche über die gegebenenfalls zusätzlichen Toiletten statt – der ursprünglich geplante Toilettencontainer lässt sich an diesem Standort aufgrund der örtlichen Gegebenheiten nicht aufstellen, es wird nach einer passenden Alternative gesucht.